

Estimados vecinos de Lanzahíta,

Me dirijo a vosotros para comunicaros oficialmente un cambio que tendrá lugar en el equipo de gobierno en los próximos días.

Laura González Sánchez, número tres en la lista de candidatos de Por Ávila en Lanzahíta, ha decidido renunciar a su acta de concejal por motivos personales. En su lugar, asumirá el cargo Santiago Robles González, quien ocupaba el número seis en la citada lista.

En mi nombre y en el de todo el equipo de gobierno, quiero expresar nuestro más sincero agradecimiento a Laura por su compromiso, implicación y buen hacer durante estos casi dos años.

Asimismo, damos la bienvenida a Santiago, convencidos de que su dedicación y valía serán una gran aportación en esta nueva etapa.

En Lanzahíta, a 10 de febrero de 2025.



Fdo. José Miguel Gómez Gómez